



Motor Insurance Policy

جدول التأمين على المركبات

تفاصيل وثيقة التأمين			
Policy No	30/1/2/2025/1188		
Policy Type	Motor Third Party Liability Takaful	ضد المسؤولية المدنية فقط	
Policy Period	From 26/04/2025 To 25/05/2026		
Policy Premium Includes VAT	630 AED		
تفاصيل المؤمن			
Insurance Name	ALAA ABDUL HALIM SALEH	ALAA ABDUL HALIM SALEH	
Contact Number/ P. O Box	0508463424/		
Traffic Number	1140152547		
تفاصيل السيارة			
Make of Vheicle	Mercedes C-CLASS	مرسيدس C-CLASS	
Type of Body /Cylinders	Saloon 4 Cylinder	صالون 4 سلندر	
Color:	Black	أسود	
Use of Vehicle	Private	خصوصي	
Registration Number	رقم اللوحة	Seats + driver	4
Year of Model	2011	Weight (kg)	
Chassis No	WDDGF4KB6BA457661		
Engine No	2782030144341		
تفاصيل التغطية			
Third Party Property damage AED 2,000,000/-	Yes	المسؤولية تجاه أضرار ممتلكات الطرف الثالث لحد أقصى -/ 2,000,000 درهم	
Geographical Cover : United Arab Emirates	Yes	الحدود الجغرافية : الإمارات العربية المتحدة	
24 Hours Accident Recovery	Yes	خدمة سحب المركبة في حالة الأعطال والحوادث على مدار 24 ساعة	
Emergency Vehicle Towing Service	Yes	خدمة قطر المركبات في حالات الطوارئ	
Battery Boost Service	Yes	خدمة تحسين اداء البطارية	
Flat Tire Service	Yes	خدمة الاطارات المفرغة	
Toll Free Number for Roadside-Assistance 600575751	Yes	الرقم المجاني لخدمة المساعدة على الطريق -600575751	
شروط خاصة			
It is hereby declared and agreed that the under-mentioned vehicle is covered with us as per the Terms, conditions and exclusions of the Unified Insurance Policy in accordance with the Ministerial Order No.54 for the year 1987.		تشهد الشركة بأن المركبة المذكورة أوصافها أدناه مغطاة لدينا ضد الأخطار التي نصت عليها الوثيقة الموحدة وفقا للقرار الوزاري رقم (54) لسنة 1987 بشأن وثائق التأمين على السيارات و تعديلاتها.	
Limit of Liability as expressed hereunder		تحديد المسؤولية	
1- The company's maximum liability in respect of Paragraph (a) of clause (1) of Section Two in respect of any one claim or series of claims resulting from one accident is the sum awarded by the court whatever it may be.		1- الحد الأقصى لمسؤولية الشركة بالنسبة للفقرة (أ) من البند (1) من الفصل الثاني من أية مطالبة أو جملة مطالبات نشأت عن حادث واحد هو قيمة ما يحكم به قضائيا من تعويض مهما بلغت قيمته	
2- The Company's maximum liability in respect of Paragraph (b) of Clause (1) of Section Two in respect of any one claim or series of claims resulting from one accident is Dhs. 2,000,000		2- الحد الأقصى لمسؤولية الشركة بالنسبة للفقرة (ب) من البند (1) من الفصل الثاني من أية مطالبة أو جملة مطالبات نشأت عن حادث 2,000,000 درهم	
Licensed Driver: The Covered Member or any person driving with his permission provided that the person driving holds a license for that vehicle in accordance with the traffic laws & regulations and not had his license withdrawn by order of a court of law or traffic regulations. Limitations of Use: The Covered member must not use the vehicle except for the purpose for which it was licensed.		السائق المرخص له: المؤمن له أو أي شخص يقود المركبة بإذن أو بأمر المؤمن له بشرط أن يكون السائق مرخصا له بقيادة المركبة طبقا لقانون السير و المرور و القوانين واللوائح الأخرى وأن لا يكون الترخيص الممنوح له قد ألغي بأمر من المحكمة أو بمقتضى قوانين ولوائح المرور. قيود الإستعمال: يجب على المؤمن له أن لا يستعمل المركبة إلا للغرض المرخص من أجله	
I read all the terms and exclusions of the policy and have agreed to it Signature of Covered Members		اطلعت على كافة شروط واستثناءات وثيقة التأمين ووافقت عليها	
		Signature	